

# **HERPESGEL**

Gebrauchsinformation Medizinprodukt



NAWA® MEDICAL HERPESGEL ist ein lipidhaltiges Gel zur Anwendung bei Herpes mit Bläschenbildung im Bereich der Lippen sowie für die Besserung nach einer Herpeseruption.

## Eigenschaften:

- Einstellung eines optimalen physikalischen Milieus
- · lindert Juckreiz und Brennen
- mindert den Schmerz
- · beschleunigt die Abheilung
- reduziert die Schwellung und Hautspannung
- · beugt Schorf- und Narbenbildung vor
- · schützt vor weiteren Infektionen

#### Anwendung:

NAWA® MEDICAL HERPESGEL mittels eines Wattestäbchens mindestens 5mal täglich auf die betroffenen Hautbereiche auftragen. Bei der Anwendung nicht nur die sichtbaren betroffenen Bereiche (Bläschen, Rötung), sondern auch die angrenzenden Hautareale mit dem Gel bedecken. Beim Auftrag mit der Hand ist diese vorher und nachher intensiv zu reinigen, um eine zusätzliche Infektion der geschädigten Hautpartie (z. B. durch Bakterien) zu verhindern.

Im Einzelfall sollte eine Anwendung so lange erfolgen, bis die Bläschen verkrustet oder abgeheilt sind. Eine Behandlungsdauer von 10 Tagen sollte nicht überschritten werden. Zeigt sich nach dieser Zeit noch keine Besserung, sollte ein Arzt aufgesucht werden, damit die Ursache der Beschwerden und eine u. U. zugrundeliegende behandlungsbedürftige Erkrankung diagnostiziert werden kann.

### Kontraindikation und Nebenwirkungen:

Bei bekannter Allergie oder Verdacht allergischer Reaktionen auf einen der Inhaltsstoffe sollte das Produkt nicht eingesetzt werden. Anwendungsbeschränkungen in der Schwangerschaft und Stillzeit sowie bei Kindern sind bisher nicht bekannt. Beim Vorliegen einer Lippenherpes-Erkrankung während der Schwangerschaft und Stillzeit sowie bei Kindern ist grundsätzlich eine Rücksprache mit dem Arzt empfehlenswert.

### Sicherheitshinweise:

Nur zur äußerlichen Anwendung. Auf hygienische Entnahme achten. Nicht einnehmen. Temperaturbegrenzung beachten. Gebrauchsanweisung beachten. Vor Frost und Hitze schützen. Tube nach Gebrauch verschließen, um Verunreinigungen zu vermeiden. Ist die Tubenöffnung mit der Wunde in Kontakt gekommen oder anderweitig verunreinigt, ist die Tube umgehend zu entsorgen. Nicht nach Ablauf des Verfalldatums verwenden. Nur einwandfreie und unbeschädigte Tuben verwenden. Produkt vor direkter Sonnenbestrahlung schützen. Trocken aufbewahren. Vor Kindern sicher aufbewahren.

Haltbarkeit: 3 Jahre nach Herstellung

Aufbrauchfrist: 3 Monate nach Anbruch
Packungsgrößen: 10 g in Kunststofftube

Chargenbezeichnung/ LOT und Verfalldatum/ ≧: auf Faltschachtel aufgedruckt und in Tubenfalz eingeprägt

### Zusammensetzung:

Aqua purificata, Octyldodecanol, Hydrogenated Palm Glycerides, PEG – 200 Hydrogenated Glyceryl Palmate, Cetyl Alcohol, Hydroxypropyl Starch Phosphate, Tocopherol, Dehydroacetic Acid, Silica, Spurenelemente (Zink, Eisen)





NAWA HEILMITTEL GmbH Ostendstrasse 100,

90482 Nürnberg/Germany Telefon: +49 (0) 911-544 41-10 Telefax: +49 (0) 911-544 41-11

E-Mail: info@nawa.com



# **HERPESGEL**

Instructions for use Medical Device



NAWA® MEDICAL HERPESGEL is a lipid-containing gel for the treatment of herpes with vesicle formation in the area of the lips and for improvement after a herpes outbreak.

### Characteristics:

- Creation of an optimal physical environment
- Relieves itching and burning
- · Relieves pain
- Accelerates healing
- Reduces swelling and skin tension
- Prevents scabbing and scarring
- Protects against further infections

#### Application:

Apply NAWA MEDICAL HERPESGEL with a cotton swab to the affected skin areas at least 5 times daily. When applying, cover not only the visible affected areas (blisters, redness) but also the adjacent skin areas with the gel. When applying by hand, clean the skin intensively before and after application to prevent additional infection of the damaged skin area (e.g. by bacteria).

The application should be continued until the blisters have crusted or healed. A treatment period of 10 days should not be exceeded. If there is still no improvement after this time, a doctor should be consulted so that the cause of the symptoms and any underlying disease requiring treatment could be diagnosed.

### Contraindication and side effects:

In case of known allergy or suspected allergic reactions to any of the ingredients, the product should not be used. Restrictions on use during pregnancy and lactation and in children are not known to date. In the presence of a cold sore during pregnancy and lactation, as well as in children, consultation with a doctor is always recommended.

# **General safety instructions:**

For external use. Look after hygienic extraction of the gel. Do not ingest. Consider temperaturelimit. Consider instructions for use. Protect against frost and heat. Close tube after use, to avoid contamination. Dispose the tube immediately after contact of the tube with the wound or in the case of otherwise contamination. Do not use after expiration date. Do not use damaged packages. Protect from direct sunlight. Store in a dry area. Keep out of the reach of children.

Shelflife: 3 years after manufacturing

Time limit to use: 3 months after opening

Package sizes: 10 g plastic tube

Batch code/LOT and Expiry date/ : printed onto bottom of folding box and stamped onto tube fold

## Ingredients (INCI):

Aqua purificata, Octyldodecanol, Hydrogenated Palm Glycerides, PEG – 200 Hydrogenated Glyceryl Palmate, Cetyl Alcohol, Hydroxypropyl Starch Phosphate, Tocopherol, Dehydroacetic Acid, Silica, Trace Elements (Zinc, Iron)

















**NAWA HEILMITTEL GmbH** 

Ostendstrasse 100, 90482 Nürnberg/Germany Telefon: +49 (0) 911-544 41-10 Telefax: +49 (0) 911-544 41-11 E-Mail: info@nawa.com

REV 102023